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広野町ホームページで情報をいち早くお伝えします！
　広野町から「お知らせ」や「まちの話題」、「イベント」などの
情報をいち早くお伝えしています。ぜひご確認ください。 「広野町」

を検索

ひろのどこでもe-Booksをご存知ですか？
　広野町が発行している「広報ひろの」や「広野町ガイド
ブック」、「議会だより」、「東日本大震災の記録」などをパ
ソコンやタブレット端末で見ることができます。 「ひろのどこでも

e-Books」を検索

自衛官相談員に委嘱状交付

花いっぱい運動を実施

クリーンアップ作戦を実施 JR広野駅東側にひまわりを植栽

　４月15日、自衛官募集相談員委嘱状交付式が役場で
行われ、引き続き相談員となる川崎一さんに松本副町
長から委嘱状が手渡されました。
　交付後、松本副町長は、「志願者に関する情報の提
供や募集のための広報活動など優秀な人材の確保のた
め、引き続きご協力をお願いしたい」とあいさつをし
ました。自衛官募集相談の任期は、２年となります。

　６月５日（土）、二ツ沼総合公園で花いっぱい運動
を実施し、集まった町民がサルビアやマリーゴールド
の苗を園内の花壇に植えました。
　作業は、新型コロナ感染症対策を講じ、30分程度で
したが、花壇は鮮やかに彩られ、参加者は気持ちのい
い汗を流していました。
　作業終了後は、参加者に花の苗が配布されました。
みんなで、花いっぱいの明るく住みやすい町づくりを
目指しましょう。

　６月６日（日）、町内の３河川（北迫川・浅見川・
折木川）の河口付近で、河川愛護団体の協力を得て、
クリーンアップ作戦を実施しました。町民や企業、消
防団、町職員など約500名が参加し、河川敷に投棄さ
れた空き缶、ペットボトル、紙屑、廃材などを一つ一
つ丁寧にゴミ拾いを行いました。
　また、同日はクリーンアップ作戦の指定箇所以外で
も、町内各所で環境美化活動が行われました。　

　６月３日（木）、町が、（公財）えどがわ環境財団より
寄贈を受けたひまわりは江戸川区で開催される東京五輪
2020大会「カヌー・スラローム競技」会場周辺に植える
ものと同じものであり、ひまわりを通じての交流を図り、　　　　　　　　　
植栽を実施しました。植栽に際し、遠藤町長は「復興のシン
ボルであるひまわりの植栽を通して、復興五輪に携わる方々
に感謝の意を届けたい。」とあいさつを述べました。
　ひまわりの苗は、聖火リレー広野町区間のゴール地点であ
る広野駅東口ロータリー花壇に植栽し、大切に管理していき
ます。

↑引き続き自衛官相談員に委嘱された川崎さん

↑植栽をする参加者のみなさん

↑河川敷のごみ拾いを行う参加者 ↑植栽をするふるさと福島広野会坂本会長（左）と遠藤町長（中央）

広野町震災記録誌編集委員会
委嘱状交付式

　６月14日（月）、広野町震災記録誌編集員会委嘱状
交付式が全員協議会室で行われ、遠藤町長より委員の
みなさんに委嘱状が手渡されました。
　委嘱状交付式で遠藤町長は、「10年を総括する広野
町震災記録誌４版の発刊に向けて、広野町に精通され
た委員のみなさんのお力添えを賜りますようよろしく
お願いします。」とあいさつを述べました。
　震災からの10年を総括する広野町震災記録誌４版
を、８月上旬完成を目指し発刊します。

↑編集委員に委嘱されたみなさん

初めての田植え研修

　５月25日（火）、福島県の農業次世代人材投資事業
を活用して㈲フロンティアひろので農業研修を行って
いる楠本みゆきさん（いわき市出身）は、初めて田植
えの研修を受けました。
　㈲フロンティアひろののみなさんに機械の操縦の仕方
を教えてもらいながら、水田の田植えを行いました。
　楠本さんは、「初めてのことばかりですが少しずつ
できることを増やしていきたい。」と町の農業の展望
に向けて夢と希望をもって今後の抱負を話しました。

↑田植えの研修を受ける楠本さん

常磐自動車道（いわき中央IC～広野IC）
４車線化工事完成式典

　６月13日（日）、常磐自動車道（いわき中央IC－広野IC）
４車線化工事完成式典がJヴィレッジで開催されました。
　式典の中で遠藤町長は、「常磐自動車道いわき中央IC～広
野IC間の４車線化は、対面通行区間の解消、朝夕の混雑解消
を願っていた利用者の悲願であり、この上ない慶びとともに、
広野IC－浪江IC間の延伸をはじめ全線４車線化の実現をお
願い申し上げます。」とあいさつを述べました。
　同区間の４車線化事業は、平成28年６月に着手し、復興
に不可欠な道路として急ピッチで工事が進められ、５年で運
用が開始されました。

↑完成を祝う来賓のみなさん

広野町婦人会駅周辺の美化活動を実施

　６月19日（土）、広野駅環境美化活動が雨天のため
中止となりましたが、広野町婦人会のみなさんは、「駅
利用者に気持ちよく広野駅を利用していただきたい」
との思いから駅周辺の花壇の手入れを行いました。
　マリーゴールドやサルビアなど鮮やかな夏の花が駅
利用者を出迎えます。
　広野町婦人会は、長年に渡り、町の玄関であるJR
広野駅と駅周辺の清掃活動、花壇の手入れなどを行い、
明るく美しい駅づくりに努めています。

↑植栽の手入れをする婦人会のみなさん


